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去る３月22日、３月議会は市長提案の56議案他を可決し閉会しま
した。令和６年度一般会計予算には、老朽化した海神中学校北東校舎
を建て替えるため、仮設搬入路の整備やプールの解体などの予算が盛
り込まれています。今後設計また準備工事が行われ、令和７年７月の
工事開始、令和９年４月の供用開始を目標としています。現段階では
建て替え後の校舎に新しくプールは設置しない方針とのことであり、
水泳授業の実施について、民間プールの活用などが検討されています。
引き続き工事の進捗を見守っていきたいと思います。
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元日に発生した能登半島地震の被害は甚大なものとなり、今なお復旧復興への道のりは遠いものがあり
ます。とりわけ電気・水道・ガスなどのインフラへの影響は大きく、いまだ断水が続いている地域もある
とのことです。一日も早い復旧を願うばかりですが、私たちも改めて日頃からの備えを見直していかなけ
ればなりません。この度の３月議会で改めて、市民の個人備蓄の推進とそのために自治体ができることを
提案したところです。質疑の一部をご紹介します。

■市民の個人備蓄の推進を■市民の個人備蓄の推進を
　　～市からの給付事業に防災備蓄品の採用を提案～～市からの給付事業に防災備蓄品の採用を提案～

■■海神中学校北東校舎建て替えにかかる準備工事予算を可決海神中学校北東校舎建て替えにかかる準備工事予算を可決

日 色 船橋市のような人口が多い自治体の場合、いかにして在宅で避難を継続できるか
が重要である。「市が備える」だけでなく「市民が備える」まちにならなくてはい
けない。市民の個人備蓄については市も啓発を続けているが、市民意識調査によれ
ば今なお３割超の市民が備えをしていないとのことである。そこで提案だが、現在
市が市民に給付する事業（例えば市政モニターの謝礼、敬老祝い金、健康ポイント
事業の景品、イベントの記念品など）に防災備蓄品を採用することを進めてはどう
か。これであれば新規の予算を必要とせず、既存の予算で対応できると考えるがど
うか。

市 長 公 室 長 家庭での備蓄についてはこれまでも周知を続けてきた。記念品等の選定は各部署
において決定されているが、防災備蓄品を採用することは市民の災害時の備えにも
つながると考えられるので、選択肢の一つとして検討するよう庁内で周知を図って
まいりたい。

日 　 色 この課題の解決には民間事業者のアイディアやノウハウが
必要と考える。備蓄品の配布にあたって、ネットスーパーや
酒屋さんなど、配達のノウハウをもつ事業者の協力を得て課
題の解決に取り組むことはできないか。

市 長 公 室 長 民間事業者のノウハウを活用した個人備蓄の推進について、他市事例等の情報収
集を行い、好事例がある場合には所管課と情報共有を図りたい。

建て替え予定の校舎建て替え予定の校舎
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活 　 動 　 日 　 誌
最近の主な活動の一部をご紹介します。
２月 １日（木）　阿弥陀山清房院節分会

２月 ２日（金）　議会会派代表者会議

２月 ６日（火）　京葉５市議会議員研修会

２月 ７日（水）　議会運営員会

２月 ８日（木）　議案等説明

   ～14日（水）

２月13日（火）　議会　開会日

２月17日（土）　船橋市消防局音楽隊記念演奏会

２月18日（日）　八木ケ谷地区社協福祉まつり

２月20日（火）　船橋青年会議所新年会

２月21日（水）　議会　本会議質疑

～3月1日（金）

２月25日（日）　海神公民館こどもまつり奉仕

３月 ６日（水）　議会　健康福祉委員会

３月10日（日）　市政報告会

３月15日（金）　議会　予算決算委員会

３月17日（土）　シニア野球リーグ開会式

３月21日（木）　船橋市スポーツ協会総会

３月22日（金）　議会　閉会日

３月28日（木）　船橋地区保護司会西部分会総会

４月 ２日（火）　船橋市カフー協会役員会

４月 ３日（水）　船橋漁港水神祭

４月 ７日（日）　自衛隊習志野駐屯地創立記念式典

　　　　　　　 ボーイスカウト船橋第3団上進式

４月15日（月）　自由民主党船橋市支部役員会

４月21日（日）　船橋市テコンドー選手権大会 ほか

■編集後記
先日、地方自治に関心があるという高校生のインタ

ビューを受けました。いろいろとお話しする中で、改め
て政治に携わることの責任とやりがいを考える良い機会
となりました。次代を担う若い世代に期待するとともに、
私も一層努力したいと思います。� （健）

■日色　健人（ひいろ・たけと）プロフィール
　昭和53年船橋市生まれ　二葉幼稚園、西海神小学校、�
市川学園中・高を経て早稲田大学法学部卒業。サラリー
マン生活を経てアメリカ合衆国西海岸を南北に貫く�
「パシフィック・クレスト・トレイル」全4200kmを徒歩
で踏破（日本人初）。平成19年4月の船橋市議会議員選挙
において初当選。現在５期目。第62代船橋市議会議長、
会派「市政会」代表。

地�域での主な活動：自由民主党船橋市支部事務局長、��
ボーイスカウト船橋第3団副団委員長、�船橋稲門会（早
大OB会）、船橋市国際交流協会、日本山岳会、（公社）
船橋青年会議所第46代理事長、保護司、船橋市スポー
ツ協会顧問　ほか

趣　味：アウトドアスポーツ（山歩き、キャンプ、カヌー）
愛読書：ヘンリー・D・ソロー「森の生活」
座右の銘：Where�there�is�a�will,�there�is�a�way.
� （意志あるところ必ず道あり）

海神６丁目の船橋中央病院が４年後をめどに山手１
丁目の旧日本建鐵跡地へ移転することが明らかになり
ました。建物また設備の老朽化のため建て替えが急務
となっていたとのことですが、新聞報道等によると、
このたび日本建鐵跡地が大手デベロッパーの所有と
なったことに合わせて敷地の一部を病院建て替え用地
として譲渡してもらう方向で決まったとのことです。
海神の地で長年中核病院として近隣住民に親しまれ
ており、移転には寂しさもありますが、引き続き市西
部地域の医療を担っていただきたいと思います。現病
院の跡地利用などの情報が入り次第またお知らせした
いと思います。
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■船橋中央病院が旧日本建鐵跡地に移転■船橋中央病院が旧日本建鐵跡地に移転

移転予定の船橋中央病院移転予定の船橋中央病院


